

# Qui est le Chrétien ?

C'est celui qui est né de Dieu pour mettre Dieu au monde.

A l'image de Marie dont elle est la fille, l'Eglise, et chacun de ses membres en particulier, a cette mission insigne d'apporter Dieu dans le monde.

Tout amour vrai vécu est une incarnation de Dieu. A chaque fois que l'homme aime ainsi, il met Dieu au monde.

Nous avons, par tout baptême vécu, le pouvoir de créer, d'introduire Dieu dans le monde qu'il crée.

Dieu a confié à ses disciples, la perpétuation du salut de son Fils.

Le Chrétien peut actualiser le sacrifice de Jésus dans l'Eucharistie et transmettre l'Esprit-Saint, introduit dans le monde par le baptême et par les autres sacrements que Jésus a institués.

Si l'homme ne met pas le Dieu de Jésus au monde, le monde ne peut survivre ; car sans le salut de Jésus, il est perdu. Hors de l'Eglise, pas de salut ! Dieu a confié à ses disciples la perpétuation du monde lui-même.

Ce n'est pas pour lui que le Chrétien est baptisé. C'est pour être l'intermédiaire de Dieu dans le monde.

Il est prophète et prêtre du très haut.

Sa dignité de Fils de Dieu en fait un roi, à l'image de Jésus, le Roi de l'univers, capable de servir, en remplissant ses deux rôles de médiation; Car le roi est celui qui guide et protège le peuple. Tel est le rôle du chrétien.

Jésus l'a bien dit : « Je suis la lumière du monde », ... « Vous êtes la lumière du monde ».

Le Chrétien est celui qui, en le pratiquant, montre au monde le chemin ouvert par Jésus pour parvenir à Dieu.

# La résurrection de Lazare

## Le baptême et son prolongement

Le message de Jésus est clair :

- Je souffre de vous voir mourir de la mort du péché; car vous êtes des amis très chers
- Je ne vous laisserai pas dans la mort du péché, je vais ouvrir vos tombeaux et vous en faire sortir
- Quand vous serez dehors, ressuscités, vous serez encore attachés par les liens de la mort. Vos frères devront vous en délivrer pour que vous puissiez aller là où vous mènera l'Esprit.

En définitive : Jésus ressuscite et l'Eglise délie ceux que Jésus a ressuscités pour finir de les libérer, afin qu'ils puissent aller selon l'esprit : Aime et fais ce que tu veux.

La résurrection de Lazare est une parfaite image du baptême.

L'homme en état de mort par le péché est plongé dans la mort de Jésus qui le ressuscite pour une vie divine, la vie éternelle.

Mais même ressuscité, l'homme n'est pas libéré de tout ce qui l'entrave, et qui fait de lui un handicapé de l'amour. Or, seul l'amour vécu communique la vie.

L'Eglise a pour mission de délier, c'est à dire rendre capable d'aimer. Et une fois capable d'aimer, l'homme peut faire ce qu'il veut puisqu'il vit maintenant de la vie de Dieu.

Cette libération se fait par les sacrements qui rendent ou communiquent la vie de l'Esprit envoyé par Jésus, selon la volonté du Père.

Le baptême est le premier sacrement, celui de la résurrection. C'est l'Eglise qui le donne au nom du Père, de Fils et du Saint Esprit. C'est Jésus lui-même qui entraîne l'homme dans sa Pâque.

Les baptêmes suivants sont le prolongement de la résurrection, et l'Eglise doit délier le ressuscité du reste de ses entraves dans la mort pour lui permettre de vivre aussi pleinement que possible l'amour.

La libération des liens se fait par la mise en évidence de l'amour de Dieu et du chemin unique vers la vie par l'enseignement, la communication de la force d'aimer par la procuration des sacrements et l'exemple de l'amour par la pratique en commun.